

# 自立信愛

兵庫県立千種高等学校生徒会新聞  
令和二年 二月二十八日 (金) 発行

## 三年生の皆さんへ

卒業生のみなさんへ

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとございます。先輩方にとって千種高校で過ごした三年間はどのようなものになりましたか？この二年間、生徒会や部活動、学校行事など、様々な場所で活躍をされ、輝いておられる先輩方の姿は、私にとって憧れの存在でした。先輩方にはたくさん助けられました。先輩方にはたくさん励ましてくださいました。私は、先輩方と過ごした二年間を忘れずに、残りの一年間、先輩方のように温かく、頼られる先輩を目指して精一杯頑張りたいと思います。また、先輩方が築き上げたこの千種高校をさらに盛り上げていきます。卒業生の皆さんもこの場所で培った経験を糧にして、これからもそれぞれの場所ですごす存分力を発揮してください。みなさんのご活躍を祈っています。二年間ありがとうございました。

大田 美音

未来へ

三年生のみなさん、ご卒業おめでとございます。この一年間、先輩方の立派な背中をたくさん見せていただきました。どんな行事に対しても全力で楽しむ姿勢で臨む先輩方は輝いていて、見ている私たちも楽しくなったり励まされたりすることが多かったです。みなさんが先輩方から受け継ぎ、この一年守り抜かれた千種高校の伝統を、私たちもしっかり受け継ぎ、さらに千種高校が活発な学校となるよう、全校生徒で協力して学校生活を過ごしていきます。この先の進路で大変なことも多いと思いますが、頑張ってください。応援しています。

今まで、たくさん優しくしてください。本当にありがとうございます。

林 美月

二年間の気持ち

三年生の皆さんご卒業おめでとうございます。三年生の皆さんと過ごした二年間は、楽しいことばかりであったという間に過ぎて行ってしまいました。三年生の皆さんはいつも元気で楽しそうでもうらやましい存在でした。そんな皆さんが卒業してしまうと思うと寂しく思います。どんな行事でもすべてにおいて一生懸命でそして楽しむときはいつも楽しそうで、そんな皆さんが私は大好きです。

特に、三年生の執行部の六名には大変お世話になりました。何もわからない私たちに一から丁寧に教えていただいたことは、今でも嬉しく思います。これから皆さんは一人社会人として社会に飛び立つわけですが、決して楽しいことばかりではないと思います。苦しいときつらいときは是非この学び育った母校である千種高校にいらっしゃって大好きな後輩たちと話し合い、それを励みとして頑張ってください。最後に三年生の皆さん本当にありがとうございます。みなさんの益々の活躍をお祈り申し上げます。

天野 混二郎

一年間の思い出

ご卒業おめでとうございます。また、たくさんお世話になりました。ありがとうございます。僕は、高校入学前、高校に行きたいという気持ちはあまりありませんでした。自分たちの学年はともかく先輩も他校からの方も多く、話すのが苦手な僕からするととても嫌でした。しかし、入学式当日、先輩たちから声をかけてもらったときは、それまであった不安がなくなっていました。高校に入ってはじめてのころは、教室も遠かったので話す機会も少なかったけれど、球技大会や体育祭などのイベントを通じて少しずつ話す機会も増えました。どの先輩方も優しく接してくださったのでいい意味で気を遣わずにラフな感覚で話すことが出来ました。

また、僕からみた先輩方は「楽しむところは楽しんで、真面目にするときはしっかりとする」といったメリハリがとても印象的でした。

楽しむところを精一杯楽しんでいた先輩方を見てとても元気づけられたし、僕も周りの人を楽しませたり、元気づけたいと思いました。

これから皆さんは違う道に進まれませんが、それぞれの個性を大事にして、明るい皆さんでいてください。

宮本 皓稀

頑張ってください

三年生の皆さんご卒業おめでとうございます。この千種高校で生活した三年間はどうか楽しかったですか？僕から見た先輩方は、学校行事の文化祭や体育祭など様々なところで楽しそうにされていました。また、そんな三年生の皆さんは輝いて見えました。

初めは、何をしたらいいかわからない僕にいろいろなことを教えてくださいました。その教えてくださったことを生徒会活動や部活動に活かし残り一年間頑張っていきたいと思っています。進学先や就職先では今まで以上に思い通りにいかないことが多々あると思いますが、この千種高校で培った知識や技術を活かして社会に出ても頑張ってください。

春名 大空

最高の執行部でした！

ご卒業おめでとうございます。執行部というたくさんの仕事を先輩方と一緒にやれてとても嬉しかったです。先輩方は千種高校のために積極的に色々な活動やイベントなどに参加されているのを見て学んだことがたくさんありました。真似できない所があり、とても迷惑かけているなと思っていました。本当に申し訳なかったです。僕は高校で初の執行部でしたが、本当に楽しかったです。

この千種高校を盛り上げるため、より良い学校にするために活動して最高やなっていました。大成功で終えた時なんかは特に嬉しかったですね。

大成功で終わった決め手はやはり、本番前の準備力と協力し合ってやろうとする気持ちだと思います。大変なことやしんどいことをみんなやれたから大成功で終わったと思います。本当に先輩方と一緒にやれて最高でした。これからも頑張ってください。本当にありがとうございます。

谷口 大悟